

## «En 50 años no he visto una asistencia tan masiva»

Escrito por Administrator  
Miércoles, 14 de Junio de 2017 09:11 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 14 de Junio de 2017.

## «En 50 años no he visto una asistencia tan masiva»

-

14 junio 2017 00:07

José Monje coincidió con la delegada de Cultura en destacar la gran afluencia de público que recibieron todas las charlas incluidas en el programa por el 250 aniversario. «En los 50 años que llevo alrededor del mundo de las conferencias no había visto una asistencia tan masiva», aseguró el miembro de LUKT. «En alguna de ellas, ni en una sala el doble de grande hubiera entrado toda la gente. Fue algo que me sorprendió muy gratamente». Por ello, José Monje quiso agradecer al público el interés que mostraron hacia este ciclo de charlas. Las conferencias celebradas en 2016 cuyo contenido se refleja en el volumen son las siguientes: 'Irun, de aldea a villa: antecedentes, hechos, personajes y costos', de Iñaki Garrido; 'Irun entre la prehistoria y la historia: de la Oiasso indígena la Oiasso romana', de Mertxe Urteaga; 'Una pequeña aldea en la desembocadura del Bidasoa: Irun en la Edad Media', de Ana Galdós; 'Irun y Hondarribia: una historia común de encuentros y desencuentros', de Susana Truchuelo; 'La batalla de San Marcial de 1522 y los alardes', de Carlos Rilova; 'Historias de un puente', de Aitor Puche; 'El incendio y proyecto de reconstrucción de la ciudad de Irun', de Enrique Noain; 'Presentación del libro que recoge la Real Cédula de Exención de Jurisdicción de Irun', de Sagrario Arrizabalaga; 'Irun en la II República y en la Guerra Civil de 1936', de Aitor Puche; y 'El decreto del traslado de las aduanas a la frontera y el despegue de Irun', de Lourdes Odriozola.